



TRIBUNALES

El próximo cuatrimestre.—Causa por robo.—Notario absuelto.

Poco o nada ha dado de sí el día en la audiencia, pues a pesar de que en casi todas las salas se han celebrado vistas, éstas carecerán en absoluto de importancia, refiriéndose todas a causas por lesiones o hurtos insignificantes.

Aunque todavía no están señalados todos los juicios que por jurados habrán de celebrarse en el presente cuatrimestre, hay ya bastantes señalamientos de causas por homicidio, algunos por asesinato y dos por parricidio.

Las que abundan más son las de robo, y entre ellas hay varias de interés, una de las cuales se celebrará el día 28.

Se trata de un robo con escalo y son dos los responsables de los hechos, hallándose uno preso y otro en libertad.

La Sala que entendió en la causa instruida contra el notario D. Baldomero Castedo, de la que oportunamente nos ocupamos, ha dictado sentencia absolutoria a favor de dicho señor.

Robo a un jinete.—Procesado que no habla.—Veredicto y sentencia.

En la sesión segunda de la Audiencia se ha reunido ayer el jurado para entender en una causa por el delito de robo.

Por cierto que la decisión del jurado ha sido muy distinta a la que se esperaba para el hecho de que el culpable del delito hubiese dicho «esta boca es mía», seguramente no habría sido condenado.

Tratábase de un mudo, llamado Félix Alonso Simón, quien, hará próximamente un año, sorprendió en la carretera de Carabanchel a un jinete, y tirándole del caballo que montaba, le sustrajo la cantidad de 125 pesetas.

El tribunal calificó a fiscal estos hechos, y en el acto de la vista, previa declaración del acusado, que lo hizo por medio de intérprete, el cual ha sido un profesor del Colegio Nacional de Sordomudos, ha sostenido sus conclusiones provisionales.

El jurado dictó veredicto de culpabilidad, y en vista de él, el mudo ha sido condenado a la pena de cinco años de prisión correccional.

Causa de estafas.

En la Audiencia de Córdoba ha dado comienzo el juicio de la causa por el delito de estafa al Banco de España, mediante falsificación de firmas de diez pagares, importantes 180.000 pesetas, descubierta en mayo último.

Los procesados son D. José Aguilar Tabada, D. Antonio Canedo Velasco, corredor de comercio, y D. Tomás del Río Luque, ex diputado provincial.

El Sr. Aguilar Tabada se declara autor de las firmas, asegurando, sin embargo, su buena fe e inocencia y su confianza en Canedo y Río.

Estos, a su vez, declaran que obraron confiados en Aguilar.

LA REGION GALLEGA

A ruegos del senador por la Universidad de Santiago y de varios diputados gallegos, insertamos las siguientes explicaciones sobre asuntos que interesan a Galicia, región que merece más atención de los gobiernos y de la prensa, de la que se ha gozado.

En vista de que algunos periódicos insisten en censurar la concesión de un crédito para construir en Santiago un edificio con destino a la Escuela de Veterinaria que existe hace muchos años en dicho distrito universitario, y de que últimamente se han publicado las obras del Sr. Martín (Pontevedra), creamos oportuno manifestar lo siguiente para poner las cosas en claro.

Primero. La cantidad asignada al citado centro de enseñanza, no puede aplicarse más que a construcciones de este género, sean en Santiago o en Valencia ó Málaga, de suerte que aunque no se construyese la Escuela de Veterinaria, ni un céntimo podría aplicarse a nada ni a nadie, fuese a su repatriación.

Segundo. La cantidad en cuestión se distribuirá en el período de ocho años, y a contar desde el año que viene luego, ni quebranta al Tesoro en estos momentos, ni podría, aunque fuese legal, dedicarse a los repatriados, los cuales no están para esperar un año, aunque por lo que vemos, estén acostumbrados a no comer.

Tercero. La frase de «Palacio de Veterinaria» empleada por el Sr. Silveira, no es la propia, pues no se va a levantar una casa propia, sino una Escuela, con campos de experimentación y estación pecuaria, como demandan los intereses de una región esencialmente ganadera y como exige un centro docente serio, pues hoy las prácticas están reducidas a examinar caballos de cartón.

En resumen, se trata de reorganizar en serio una enseñanza que de otro modo más vale suprimir, como sucede con las restantes escuelas de veterinaria, que gravan al Tesoro, sin beneficio alguno para la policía sanitaria y salud pública.

Respecto al puerto de Marín, ocurre lo siguiente: Hace más de diez años que, efecto de no dragar la ría de Pontevedra, viene esta capital perdiendo todo su movimiento marítimo, y por tanto, su vida mercantil.

Tratándose del puerto de Marín, se ha solicitado se pague en éste condiciones de que las operaciones de carga y descarga sean fáciles y económicas.

Verdad es que el puerto de Vigo reúne estas condiciones; pero no vemos la razón para que Pontevedra y Marín vivan de limosna.

Así, pues, lo que ha habido y hay no es desamparo, sino abandono; pues si se hubiese dragado la ría, no harían falta ahora estas obras.

Las grandes capitales se llevan cuantos créditos solicitan sus comisiones, y parece justo ayudar también a las pequeñas.

Respecto a los detalles técnicos ó deberes de los contratistas, eso es cosa de los ingenieros y del Sr. Arias de Miranda, en cuyo tiempo y del señor conde de Xiquena se utilizó este expediente, tramitado por los conservadores y solicitado por el diputado Sr. Vincenti.

LOS ANARQUISTAS

PARIS 27.

En vista de las adhesiones recibidas por el gobierno italiano a su proyecto de una acción común para contrarrestar los trabajos anarquistas, muy en breve se circulará la proposición oficial para la reunión de una conferencia internacional.

El Consejo federal ha formado una lista de individuos reconocidamente revolucionarios y a quienes habrá de expulsarse del territorio helvético.

El anarquista Berard, autor de un ataque contra los agentes de orden público, y de cuyo proceso se ha dado cuenta, ha sido sentenciado a tres años de reclusión y ocho de privación de todos los derechos civiles.

EL REO DE SORIA

Los periódicos de Soria dedican sentidos artículos a pedir el ejercicio de la regia prerrogativa en favor del reo Baldomero Jiménez, sentenciado a la pena capital, que en el pueblo de Valtajeros y sin mediar cuestión alguna, mató a cuchilladas a su padre anciano e hirió gravemente a su hermano.

Los peritos fisiólogos y psicólogos no anduvieron de acuerdo en el juicio oral; unos sostuvieron que se hallaba en cabal estado de razón, otros que se trataba de un lipemaníaco.

El tribunal falló con los primeros y se dio veredicto de culpabilidad.

Pero respetando el fallo del tribunal, cuantos fueron testigos de la imperturbabilidad absoluta del procesado, mientras todos se conmovían y hasta a los extraños se les saltaban las lágrimas, se inclinan a creer que Baldomero es simplemente un idiota y suplente de la Corona el ejercicio de su hermosa prerrogativa.

Son tales las razones que alegan, que no podemos menos de unir nuestro ruego al suyo.

CHINOS É INGLESSES

PARIS 27, 8 m.

Telegrafían de San Petersburgo que El Nuevo Tiempo publica una nota de carácter ofensivo, diciendo que ha llegado el momento en que Rusia, Francia y Alemania envíen a China fuertes escuadras, ante la eventualidad de los sucesos que allí se desarrollen a la llegada de la escuadra inglesa, añadiendo que, siendo inminente un choque entre los chinos y los ingleses, estas tres potencias no pueden permanecer indiferentes, teniendo, como tienen allí intereses considerables.

Comentando estas noticias, la prensa francesa les dedica preferente atención, llegando Le Temps, cuyas relaciones ofiosas con el gobierno son conocidas, a manifestar su creencia de que la paz de Europa se encuentra seriamente amenazada.—Argus.

DE LA AGENCIA FABRA

Londres 27. La prensa norteamericana que ha enviado recientemente a China varios ingenieros, realizarán, entre otras empresas, la construcción de 900 millas de camino de hierro de Hankon a Canton y a Kooloon.

EL PRESIDENTE DE CHILE

VALPARAISO 27.

El presidente de la república chilena Federico Errázuriz, salió anoche un ataque de parálisis en el momento de subir al carruaje.

El despacho de Valparaíso que da cuenta del accidente, añade que el presidente se encuentra hoy mejor.—Fabra.

LA CUESTION DE CRETA

LONDRES 27.

Un despacho de Viena dirigido al Daily Telegraph dice que el sultán de Turquía ha resuelto retirar de Creta las tropas otomanas.—Fabra.

NOTICIAS DE ESPECTACULOS

LARA.—El elegante teatro de Lara abre sus puertas hoy, miércoles 28, con las aplaudidas obras Carcer de un niño, El marido pintado y Zaragneta, y como todos los años, será el sitio de reunión de la elegante sociedad madrileña.

El abono a miércoles y sábados, señalados como días de moda, es numeroso. EMBA.—Este teatro, que desde su inauguración cuenta por tantos sus representaciones, prepara la repuesta de todas las obras estrenadas este verano por la misma compañía en el teatro de Maravillas.

Mañana se pondrá en escena el precioso juguete cómico lírico, titulado Las de Parandul, en el que tanto se distingue el señor Chicote, que canta unos preciosos couplets de actualidad, Loreto Prado sigue cosechando muchos aplausos en las obras La tonla de capirote y La chiquita de Nájera.

Victima de rápida enfermedad ha fallecido D. Eugenio del Rincón Sánchez, sujeto de mérito y obras del ferrocarril del Norte y tío carnal del jefe de la estación de las Pulgas, de Madrid, nuestro querido amigo Sr. Sureda.

Reciba su familia el testimonio sincero de nuestro sentimiento.

Academia de San Fernando.

Con gran concurrencia de académicos inauguró anoche sus sesiones semanales de este nuevo período, la real academia de Bellas Artes de San Fernando, asistiendo también a ella el individuo correspondiente Sr. Gue.

Presidió el acto el académico más antiguo de los presentes, Sr. Martín (D. Elias). A espaldas de la presidencia y con arreglo a práctica establecida, se hallaba el sillón presidencial cubierto de crespon negro, para manifestar el duelo de la corporación, interin no se provea legislativamente y definitivamente la vacante.

El Sr. Ayalas hizo, en sentidas frases, una nueva necrología del insigne director difunto Sr. Madrazo, y la Academia se adhirió a las manifestaciones de su secretario. Seguidamente, y en señal de luto, se levantó la sesión.

El director de la Escuela especial de Pintura, Escultura y Grabado, D. Dióscoro Teófilo Puebla, nos ruega hagamos constar, para evitar torcidas interpretaciones, que la expresada Escuela es ajena por completo a los gastos que pudieran originar los ejercicios de oposición a la cátedra de dibujo de la Escuela de Bellas Artes de Barcelona, y por lo tanto a lo que se deba al modelo.

PROVINCIAS

PARIS 27.

En la capilla de Nuestra Señora del Buen Consejo, de la Catedral, ha tenido efecto el enlace del joven doctor en ciencias D. Angel Bellver y Checa, hijo del conocido escultor religioso D. Mariano y sobrino del eminente escritor y académico D. Ricardo, con la señorita D.ª Pilar Sarceda y Abad, siendo madrina la angelical Conchita Bellver, hermana del novio.

Después de la ceremonia religiosa pasó la numerosa comitiva a celebrar el acto alegórico de los Vivveros.

Después de los nuevos esposos todo género de felicitaciones.

Hoy 28 saldrán de Madrid los correos generales para Fernando Po, Cuba y Puerto Rico, por la vía española de la compañía Trasatlántica.

Bajo la presidencia del ingeniero jefe de la Diputación provincial de Madrid, don Julian Argente, y por acuerdo de la comisión provincial, ha dado ayer principio la construcción de un camino vecinal que partiendo de Carabanchel Alto va a terminar en el hospital para epilépticos, situado en término de las Pigeñas, cuyo establecimiento, próximo a terminarse, se debe a la munificencia del marqués de Vallejo, en donde los epilépticos pobres de la provincia de Madrid tendrán ingreso, costeándose las estancias de dichos enfermos por el filantropo marqués.

En este asunto, como es notorio, se albergan accidentalmente en la actualidad 126 repatriados, por iniciativa del expreso fundador.

Se ha concedido la cruz de Carlos III libre de gastos a nuestro distinguido amigo D. Jacinto Cortellini, habilitado del personal y material de la Intervención central, por sus servicios prestados al Estado.

A nombre de la nueva asociación de fabricantes de pan que se trata de constituir dice D. Dimas Cuervo: que el objeto de la reunión preliminar que ha celebrado ha sido el de discutir y aprobar un reglamento para una sociedad benéfica, y que a la par no descuida el desarrollo de los intereses materiales de los agraciados; que no se tiene acerto alguno relacionado con la venta de pan en comisión; que las planchas ó chapas que llevan en las cestas los repatriados fueron creadas en tiempo del señor Sánchez de Toca; que la nueva asociación se propone ser fiel cumplidora de las órdenes del alcalde; que no ha pedido nombramientos de inspectores de ninguna clase, y que para la concepción del reglamento no han copiado nada.

Queda complacido el Sr. Cuervo. Los tres reos de Guadarrama, que se encuentran en el Cárcel Modelo, saldrán hoy por tránsito especial hacia el indicado pueblo.

Entrarán en capilla el día 30, para ser ajusticiados, no de ejercer la regia prerrogativa, el día 1.º a las ocho de la mañana.

CONGRESO INTERNACIONAL DE LA PRENSA

LISBOA 26, 10 m.

La sesión inaugural del congreso de la prensa ha sido muy solemne, presidiendo el rey D. Carlos de Braganza y asistiendo más de mil personas de la alta sociedad lusitana, los ministros y las altas representaciones del Estado.

El acto se realizó en el salón de Portugal de la Sociedad Geográfica.

El rey D. Carlos declaró abierto el congreso, y concedió la palabra al presidente del congreso, Sr. Singer, quien pronunció un brillante discurso.

La sesión inaugural terminó en medio de grandes aplausos.

Esta noche han sido recibidos los congresistas en la Cámara municipal de Lisboa, cuyo edificio está elegantemente adornado.

Una brillante orquesta interpreta las piezas del programa.

Todos los congresistas elogian las manifestaciones de la hospitalidad lusitana.

Muchos de ellos han visitado ya la Escuela Politécnica, saliendo complacidos.—Silva.

El congreso internacional de la prensa ha votado hoy la Memoria del delegado español Sr. Alonso de Berraza.—Fabra.

LOS RESTOS DE COLÓN

TELEGRAMA OFICIAL

Gobernador general de Cuba a ministro de Ultramar. Habana (sin fecha).

Abundando propósitos V. E., hace tiempo que he estado buscando restos de Colón, así como del monumento destinado contenerlos.

Mañana se abrirá sepultura y dará cuenta V. E. de cuanto se practique para traslación Península.—Blanco.

LA CUESTION DREYFUS

PARIS 27.

Las manifestaciones que se han intentado delante de la redacción de La Libre Parole, y en el Circolo Militar, a los gritos de ¡muera los jueces! ¡muera Dreyfus! ¡viva el ejército!, han carecido de importancia, bastando la presencia de algunos agentes de policía para disolver a los manifestantes.

Un grupo intentó hacer una demostración de desagrado delante del periódico La Aurora, que ha defendido la revisión; pero fué dispersado facilmente.

PROVINCIAS

Toros.—Una cogida.

Lorca 26, 9 30 m. El ganado de los herederos de D. Félix Gómez, bueno.

Caballos muertos 12, y varas 42. Fuentes cuajó regularmente con el estotego. Muy bien en banderillas.

El Algabeño hizo un completo matador de toros.

Dieron dos orejas. El último le echó a rodar sin necesidad de puntilla, de un soberano volapié.

En quites muy oportuno y decidido. El picador Chacón surtió una cornada en el bajo muslo, y el Moreno una contusión en la espalda.—Milanes.

INCENDIO.

Soria 27, 7 35 m. A las doce de esta madrugada se declaró un violento incendio en un depósito de agüero y otras materias, situado al lado del puente sobre el Duero y propiedad de D. Pedro Jiménez.

Al lugar del siniestro acudieron las autoridades y fuerzas de la benemerita.

Ignoramos las causas del incendio. No ha habido que lamentar, afortunadamente, desgracias personales.—Nolasco.

LAS FERIAS.

Madrid 26, 12 45 n. Hoy han terminado las ferias que anualmente se celebran en esta capital.

Por ser último día, hubo alguna más animación en el ferial de ganados, realizándose bastantes transacciones, especialmente en el mular.

Esta noche tuvo lugar en el teatro de Lope de Vega el beneficio de Emilio Thuillier, con El judo gordiano. El beneficiado rayó a gran altura, siendo ovacionado repetidas veces.

La empresa y sus numerosos admiradores le hicieron valiosos regalos.

La corrida de novillos anunciada para hoy fué nuevamente suspendida, a causa del temporal.

La junta directiva de la Cruz Roja se ha reunido esta tarde, tomando importantes acuerdos, con el fin de allegar recursos para poder cumplir con la noble misión que se ha impuesto.—Laveiro.

PIDIENDO UN INDULTO.

Soria 27, 10 m. Los obispos de Osma, Tarazona y Calahorra, los senadores y diputados por la provincia, las autoridades y corporaciones, la prensa y el público, gestionan el indulto del reo de muerte Baldomero Jiménez Barrio, que se cree idiota, al cual mató a su padre en el pueblo de Valtajeros.

Análogas gestiones se llevan a cabo por la población de la villa de Agreda, donde será la primera vez que se levante el patíbulo.

Confíase en la regia prerrogativa.—Nolasco.

LOS TEMPORALES.

Burgos 27, 12 20 t. Los temporales han inundado algunos pueblos de la provincia.

Sin desgracias personales. En Ravenna una chispa eléctrica mató a un buey que iba tirando de un carro, quedando afortunadamente ileso una muchacha que iba agarrada de un asno y varios niños que el carro conducía.—Pizan.

Desde el día 3 de octubre, los lunes, miércoles y viernes, de siete a ocho de la noche, dará principio en el Centro Instructivo del Obrero, la enseñanza teórica-práctica de la taquigrafía sistema Mharin, único para España, por haber más de 150 palabras por minuto, la cual explicará el reputado taquígrafo señor Fernández Fuentes.

En la secretaria del referido Centro se halla abierta la matrícula gratuita todas las noches, de siete a once.

BOLSA DE MADRID.—COTIZACIÓN DEL 27

FONDOS PÚBLICOS	DEL 26	DEL 27
4 0/0 perpetuo interior		
Fin corriente	57 25	57 80
Idem fin próximo		57 50
Serie F, de 50.000 pts. nom.	57 45	58 05
D, de 25.000 "	57 50	58 20
D, de 12.500 "	57 70	58 30
C, de 5.000 "	58 00	61 00
D, de 2.500 "	58 30	61 00
G y H, de 100 y 200	59 60	60 00
En diferentes series	61 75	62 00
4 0/0 perpetuo exterior		
Serie F, de 24.000 pts. nom.	66 00	66 15
E, de 12.000 "	66 10	66 20
D, de 6.000 "	66 10	66 20
C, de 4.000 "	66 10	66 15
B, de 2.000 "	66 40	66 45
A, de 1.000 "	66 60	66 60
G y H, de 100 y 200	68 00	69 00
En diferentes series	66 10	66 50
Partidas de 100.000 pts. nom.		
Id. de 100.000 "	66 15	66 30
4 0/0 amortizable		
Serie E, de 25.000 pts. nom.	67 00	67 60
D, de 12.500 "	67 25	67 60
C, de 5.000 "	67 20	67 75
B, de 2.500 "	67 50	67 95
A, de 500 "	68 75	69 00
En diferentes series	67 40	68 00
Obligaciones del Tesoro (series A, B, C, D)	102 85	
Idem id. (series B, C, D)	102 25	102 15
Idem de Aduanas interés 5 0/0 anual, num. 1 al 1.800.000	89 00	89 90
Idem hasta 10.000 pts. nom.	89 00	89 90
Billetes de Cuba (1888)	67 25	68 75
Idem hasta 10.000 pts. nom.	67 25	68 75
Billetes de Cuba (1890)	60 10	61 50
Idem hasta 10.000 pts. nom.	60 10	61 50
Oblig. Filippias 6 0/0	74 10	74 20
Idem hasta 10.000 pts. nom.	74 10	74 20
Cédulas hipotecarias al 5 0/0	107 50	
Idem al 4 0/0	107 50	
Acciones Banco de España	388 00	
Comp. Arrend. de Tabacos	229 00	
S. de elect. de Chamberí		

CAMBIOS

Londres, vista	89 76	89 80
Paris, vista	57 50	57 40

En el correo. Interior, fin corriente, 55-15.

Telegramas Max, Fropper y C. Paris 27, 2 30 t. Cierre oficial: Portugal, 00-00. Ext. español, 43-05. Rio de Janeiro, 00-00. R. Francesa, 000-00. Nortes, 00-00. Italiano, 00-00. Alicante, 000-00. Turco, 00-00.

Batcelona 27, 2 53 t. Interior, 57-60. Alcantas, 00-00. Nortes, 24-75. Aduanas, 88-65. Cuba 1888, 69-00. Filipinas, 00-00. Idem 1890, 51-37.

Telegrama de la Agencia Fabra Paris 27. Apertura: Exterior español, 43-10, 43-00 y 42-80. 3 por 100 Francesa, 102-62. Londres 27. Apertura: Exterior español, 42-87. Después de la hora oficial han cerrado hoy: Exterior español, 43-07. 3 por 100 francés, 102-55. Closures: Exterior español, 42-62.

PROVINCIAS

Toros.—Una cogida.

Lorca 26, 9 30 m. El ganado de los herederos de D. Félix Gómez, bueno.

Caballos muertos 12, y varas 42. Fuentes cuajó regularmente con el estotego. Muy bien en banderillas.

El Algabeño hizo un completo matador de toros.

Dieron dos orejas. El último le echó a rodar sin necesidad de puntilla, de un soberano volapié.

En quites muy oportuno y decidido. El picador Chacón surtió una cornada en el bajo muslo, y el Moreno una contusión en la espalda.—Milanes.

INCENDIO.

Soria 27, 7 35 m. A las doce de esta madrugada se declaró un violento incendio en un depósito de agüero y otras materias, situado al lado del puente sobre el Duero y propiedad de D. Pedro Jiménez.

Al lugar del siniestro acudieron las autoridades y fuerzas de la benemerita.

Ignoramos las causas del incendio. No ha habido que lamentar, afortunadamente, desgracias personales.—Nolasco.

LAS FERIAS.

Madrid 26, 12 45 n. Hoy han terminado las ferias que anualmente se celebran en esta capital.

Por ser último día, hubo alguna más animación en el ferial de ganados, realizándose bastantes transacciones, especialmente en el mular.

Esta noche tuvo lugar en el teatro de Lope de Vega el beneficio de Emilio Thuillier, con El judo gordiano. El beneficiado rayó a gran altura, siendo ovacionado repetidas veces.

La empresa y sus numerosos admiradores le hicieron valiosos regalos.

La corrida de novillos anunciada para hoy fué nuevamente suspendida, a causa del temporal.

La junta directiva de la Cruz Roja se ha reunido esta tarde, tomando importantes acuerdos, con el fin de allegar recursos para poder cumplir con la noble misión que se ha impuesto.—Laveiro.

PIDIENDO UN INDULTO.

Soria 27, 10 m. Los obispos de Osma, Tarazona y Calahorra, los senadores y diputados por la provincia, las autoridades y corporaciones, la prensa y el público, gestionan el indulto del reo de muerte Baldomero Jiménez Barrio, que se cree idiota, al cual mató a su padre en el pueblo de Valtajeros.

Análogas gestiones se llevan a cabo por la población de la villa de Agreda, donde será la primera vez que se levante el patíbulo.

Confíase en la regia prerrogativa.—Nolasco.

LOS TEMPORALES.

Burgos 27, 12 2

En el ministerio de la Gobernación se trabaja actualmente en la redacción de nuevos proyectos de leyes provinciales y municipales, que se presentarán a las Cortes en la próxima reunión.

El Consejo Supremo de Guerra y Marina ha acordado que las personas que hayan de declarar en la capitulación de Santiago de Cuba, vayan a Madrid en el momento que sea necesario, con objeto de evitar trámites dilatados que harían esta sumaria interminable, dado que, no sólo ha de declararse en ella los generales que firmaron la capitulación, sino también los jefes de cuerpo, los cuales, al ser repatriados, se encuentran en diferentes puntos de la Península.

Igual acuerdo se dictará en las sumarias por la pérdida de la escuadra y las rendiciones de Cavite y Manila, sumarias hoy en suspenso, por ser necesario esperar que vengan a la Península los generales Montoto, Jáudenes y Sotoca, a los cuales se les ha comunicado ya, conforme a lo acordado por el Supremo, la suspensión de sus respectivos cargos.

La comisión permanente del Consejo de Instrucción pública, ha oído de labios del señor ministro de Fomento la indicación de las reformas que, después de las ya publicadas sobre la segunda enseñanza y escuelas normales, piensa llevar en seguida a la comisión para objeto especial de su conocimiento, y son: cambios de ingreso para todas las facultades y el plan completo de la de filosofía y letras. En principio se adopta la necesidad y la urgencia de tales reformas, empezó la discusión sobre las mismas, que tal vez termine en la sesión que habrá de celebrarse en la tarde de hoy.

Los senadores y diputados por Asturias, de acuerdo con el Ayuntamiento de Oviedo, tratan de erigir una estatua al Sr. Villanui.

Confirmando noticias que hemos publicado, ha dicho el señor ministro de Estado que el gobierno no se encuentra apurado para enviar los recursos que piden los capitales generales de Cuba, Puerto Rico y Filipinas, pues tiene medios bastantes para esas atenciones.

Añade que los ministros no se inquietan por ahora, pues hay recursos para atender desahogadoamente a los giros que pidan los reiterados generales.

LA GUESTION DEL GAS

Valencia 27, 4:50 t. El empresario de la fábrica de Campo ha participado que irremisiblemente esta noche no encenderá los faroles públicos. El alcalde tiene dispuesto el material para el alumbrado por petróleo y el personal que considera necesario, para evitar que la capital pudiera quedar a oscuras.

El dueño de la fábrica se muestra intransigente. Temese que el conflicto adquiere graves caracteres. El alcalde ha celebrado una conferencia con el gobernador, considerándose imposible una fórmula para la solución del conflicto.

La actitud en que el Ayuntamiento se ha colocado ha sido muy bien acogida por el vecindario.—Mencheta.

Los dependientes del Ayuntamiento han procedido a encender los faroles. Hay gas en las cañerías, pero se teme que de un momento a otro lo corte la fábrica.

Se han reunido las autoridades. El gobernador ha tomado las oportunas precauciones.—Mencheta.

Teniéndose ya la seguridad de que en el próximo mes de mayo habrá convocatoria en todas las academias militares y muy especialmente en la ACADEMIA DE ARMOS, ESTABLECIDA EN SEGOVIA, forma desde el 1.º de octubre una sección especial para los alumnos de nueva entrada.

La junta general de contribuyentes para pedir a los poderes constituidos la rebaja en las contribuciones, y reformas encaminadas al desenvolvimiento de la riqueza de la nación, que acordó celebrar el Círculo Industrial, se verificará en la semana próxima, para dar lugar a los trabajos preparatorios, avisándose oportunamente por la prensa.

ESTADO ATMOSFERICO.

El día 27 en Madrid ha sido algo nuboso y fresco. El termómetro centígrado del óptico señor Oliva (18, Principe, 21) marcaba a las siete de la mañana 14.6 grados; a las doce del día 21.8, y a las cuatro de la tarde 19. La temperatura máxima, a la sombra, fué de 23.4, la mínima, de 12. El barómetro ha subido algunos milímetros, quedando hoy en 768, tiempo variable.

—Ayer llovió en Cuenca, Guadalajara, Avila, Teruel, Burgos, Badajoz, Albacete, Valladolid y Castellón. —Como de costumbre, en el Observatorio de Madrid no se ha recibido la mayoría de los datos atmosféricos relativos a las capitales de provincia.

Colegio de Médicos de Madrid.

El día 30 del actual termina improrrogablemente el plazo para obtener patente de médico-cirujano en el presente año económico, y desde el día 1.º de octubre se incurrir en responsabilidad ejerciendo la profesión sin patente. Se avisa a todos los interesados que el día 1.º de octubre la Administración de Hacienda tendrá conocimiento exacto de los médicos que han obtenido su correspondiente patente y de los que no la han obtenido.

Las patentes se obtienen en el Colegio de Médicos todos los días, de nueve de la mañana hasta una de la tarde, siendo requisito indispensable la cédula personal.

Ha sido nombrado segundo jefe de estado mayor del departamento de Cartagena el capitán de fragata D. Carlos Suanes.

El sábado 1.º de octubre comenzarán en la Asociación para la Enseñanza de la Mujer, todas las clases de las escuelas y asignaturas especiales, que no están aún en marcha, para las cuales continúa abierta la matrícula todos los días no festivos, de nueve a una, en el domicilio social San Mateo, 15.

Visto el excelente resultado que ofrecen los aisladores Herrero montados en el hilo 2.º de Madrid a Zaragoza, la dirección general de Telégrafos ha acordado adquirir 18.500 más para colocarlos en la prolongación de ese hilo hasta Barcelona e instalarlos en el 88 de Madrid y Valladolid y en otro hilo hasta Toledo.

El ilustre novelista Pérez Galdós continúa en su quinta de Santander, trabajando en la nueva serie de sus Episodios Nacionales.

Ya están en Madrid 400 cuartillas, traídas por D. Ricardo Molina, presidente de la Audiencia, y D. Antonio Maura; pronto vendrán las últimas, encomendadas a Menéndez Pelayo, y en la primera quincena de octubre podrá aparecer Menéndez Pelayo en las escaparates de las librerías.

Después de concluir este tomo, irá el señor Galdós a Oporto, regresando a Santander para escribir *De Oporto a La Granja*, tercer tomo de la nueva serie de *Episodios*.

La prensa de Murcia habla de un desfalco cometido en el Ayuntamiento de Jumilla, importante 20.000 pesetas.

El Ayuntamiento de Sevilla ha acordado solicitar de los poderes públicos que se levante en aquella capital el monumento a Colón que susillo hizo para la Habana.

El centro editorial de Góngora ha puesto a la venta la 7.ª edición del *Código civil anotado*, correspondiente a la Biblioteca Económica de leyes y códigos españoles.

El de que se trata forma un precioso tomo de más de 800 páginas en 8.º, encuadernado en tela, con valiosas notas aclaratorias y la doctrina de jurisprudencia hasta 1898.

A la edad de 95 años falleció ayer en esta corte el teniente coronel retirado D. José González Llana, padre de nuestros buenos amigos D. Manuel, D. Baldomero y D. Félix, a quienes acompañamos en su sentimiento.

En la Asociación integrista está expuesta la escuadra de honor que el partido católico nacional dedica al general Polveja. Esta admirable obra de arte, debida al laureado escultor Sr. Bonillere, pueden verla los socios y personas que les acompañen, desde las dos de la tarde a nueve de la noche.

Hoy comenzarán las obras de nuevo pavimento en la Carrera de San Jerónimo.

En Valencia ha empezado a publicarse un nuevo periódico satírico con el título de *El Dimero Colizo*.

La guardia civil ha detenido en el camino de Nueva Numancia a un sujeto llamado Francisco Gómez Alaiz, autor de un robo de ocho bucos de alambre de cobre en el kilómetro 3 de la línea interurbana de telefonos.

El detenido ha sido puesto a disposición del juzgado municipal de Vallecas.

TORMENTAS

(POR TELEGRAFO)

EN GRANADA

Granada 26, 11:55 m. (Recibido con retraso.) Sobre la sierra descargó esta mañana una terrible tormenta que ha motivado una repentina inundación en el río Darro.

Las aguas, en impetuosa corriente, cubrieron el puente de Santa Ana, elevándose en algunos puntos a dos metros de altura. Varias calles quedaron completamente inundadas, siendo la parte más castigada la parte baja del barrio de la Virgen y la acera del Darro.

El embudo de algunas calles experimentó roturas de consideración, elevándose surtidores de agua hasta una gran altura. La inundación ha durado cinco horas, habiendo descendido las aguas, sin que hasta esta hora se tengan noticias de que hayan ocurrido desgracias personales, aunque se supone que habrá ocurrido algunas.—Perales.

EN BALEARES

Palma 27, 6:40 t. Hoy ha descargado sobre esta capital una terrible tormenta que en un momento de la tarde dejó en un torrencial aguacero que alcanzó a todos los pueblos de la parte oriental de la isla. Amenaza repetirse.—Mencheta.

EN MÁLAGA

Los periódicos de Málaga dan cuenta de la tormenta que descargó en dicha capital el sábado último.

Lavándose muchas calles y en algunas casas entraba el agua a torrentes. En una situación en la calle del Picacho se produjo un hundimiento.

En un estanco de la casa del camino de Churrriana cayó una descarga eléctrica, produciendo la muerte a un jornalero y sufriendo un guardia civil una fuerte parálisis.

Otra chispa mató a un joven que en un carro se dirigía a Málaga en compañía de su padre, como comunicó el telegrafo.

En el mar se sintió el temporal con bastante fuerza, viéndose obligado el vapor *Nuevo Mahón* a maniobrar dos horas para tomar puerto.

LA REPATRIACION

El prelado de Málaga.

El obispo de Málaga, contestando a la comunicación del gobernador militar de la plaza para que manifestase los locales que puede poner al servicio de Guerra para hospitales o sanatorios de tropas repatriadas, ha participado poner a su disposición todos los que inmediatamente son de su propiedad y pertenencia.

El prelado ofrece el palacio episcopal, reservándose lo necesario para su habitación, archivos, bibliotecas y oficinas; el Seminario conciliar en la parte que permitiera disponer el personal y material de enseñanza, y el ex convento de San Agustín, ocupado hoy por el Ayuntamiento.

Proyecto de sanatorio.

El periodista valenciano Sr. Gil y Sumbiela ha presentado al capitán general de la región un proyecto de sanatorio militar, consistente en la construcción de 38 hospitales-barracas en Paterna, dispuestos de manera que dejan libre el campo de maibarras.

Cada barraca será capaz para cincuenta

enfermos tan solo, y además estarán divididas en grupos para aislar completamente a los repatriados enfermos de tisis y otras dolencias, de los anémicos, heridos, paltidicos, etc.

La construcción es muy sencilla: pías de derechos de madera, tabiques de ladrillo y cubiertas de corcho laminado. Los actuales cuarteles de Paterna se destinan a los convalescentes, médicos de guardia, botica, enfermeros y demás, y las tropas allí acuarteladas hoy serán trasladadas a la fábrica Guillot y a otros locales fáciles de habilitar.

Las excelentes condiciones higiénicas que reúne el campamento, su proximidad a la capital y el tener apeadero de ferrocarril, hacen recomendable el proyecto del Sr. Gil Sumbiela.

En favor de los soldados.

La Diputación foral de Navarra ha acordado llevar a cabo cuantas gestiones sean necesarias para conseguir que a los soldados navarros repatriados se les abone por el Estado sus créditos, como asimismo que las familias de éstos sean colocadas en el disfrute de las pensiones a que tengan derecho por el fallecimiento de los soldados.

También la de Guipúzcoa, siguiendo aquel ejemplo, ha acordado pasar a todos los alcaldes de los pueblos de la provincia una circular haciéndoles entender que la Diputación se encargará en adelante de gestionar directamente el cobro de los alcances y pensiones que se adeuden a los soldados guipuzcoanos o a sus familias a consecuencia de las últimas guerras, para lo cual los interesados deberán solicitarlo de la Diputación provincial.

DE CUBA

La compañía Trasatlántica ha entregado ayer al señor ministro de la Guerra el cuadro de buques para la repatriación de las tropas de Cuba.

Los buques son diez y siete; de éstos, seis habilitados para hospitales. Parece que el general Correa propondrá algunas modificaciones al cuadro en cuestión, en el primer Consejo de ministros que se celebre, a fin de obtener que lleguen a reunirse todas las condiciones ventajosas que para este servicio desea el ministro.

EN MADRID

Ayer llegaron a Madrid 160 marineros y 17 soldados, todos los cuales fueron socorridos convenientemente.

LA PAZ

DE SANTIAGO

(DE NUESTRO CORRESPONSAL PARTICULAR)

La escuadra de Cámara.

Santiago 26, 11:55 m.

Hoy tuve ocasión de visitar al almirante Cámara, que se hallaba en el hotel Suizo.

La escuadra se encuentra en Marín, y la forman, como ya es sabido, los buques *Carlos V*, *Alfonso XIII*, *Vitoria*, *Giralda*, *Proserpina*, *Osado* y *Audaz*.

El Sr. Cámara se abstiene de emitir su opinión sobre las cuestiones palpitantes que afectan a España.

La escuadra se ocupa en practicar ejercicios de tiro y de desembarco. El almirante visitó hoy los principales monumentos que existen en esta población.

Mañana saldrán para Madrid la esposa e hija del Sr. Cámara.

Castro.

DE FILIPINAS

Los frailes y el Vaticano.—La flotilla insurrecta.—Los atropellos de los tagalos. París 27, 10 m.

Despachos de Roma recibidos por *El Figaro* dicen que continúan llegando al Vaticano las noticias más alarmantes respecto a los peligros que corren las asociaciones religiosas en Filipinas.

En vista de tales noticias, el Papa León XIII hizo pedir a Mac-Kinley, por medio de Mons. Ireland, y de la manera más apremiante, que usara de sus buenos oficios cerca de los insurrectos para que los frailes no sean molestados.

El presidente Mac-Kinley ha manifestado que se considera impotente para intervenir en el asunto mientras la suerte definitiva de Filipinas no quede decidida por el tratado de paz.

Otros despachos de Filipinas dicen que los norteamericanos han decidido incautarse de la flotilla de guerra armada por los rebeldes, fundándose en que la bandera que llevan es de piratas, puesto que no ha sido reconocida por ninguna nación.

En toda la isla de Luzón aumentan en progresión terrible los crímenes de los tagalos.

Los saqueos, atropellos de todo género contra las personas y otros desmanes se suceden diariamente en todos los puntos ocupados por los rebeldes.

Esto da pie a los americanos para insistir en que los filipinos son incapaces de gobernarse por sí.

COMISION DE LA PAZ

(DE NUESTRO CORRESPONSAL PARTICULAR)

La llegada de los comisionados españoles y Americanos. París 27, 7 m.

A las ocho y media de la noche llegaron en el sudexpreso a la estación del Norte los señores Montero Ríos y Garnica.

Fueron recibidos en el andén por el Sr. León y Castillo, el Sr. Abarzuza, que había llegado por la mañana de Biarritz, Mr. Beaumarchais, en representación del ministro de Negocios extranjeros, Mr. Delcassé, el personal de la embajada, del consulado y de la Delegación de Hacienda y el presidente de la Cámara de Comercio española, señor Santarelli.

Después de cambiarse frases de atención y de encargar al Sr. Montero Ríos a Mr. Beaumarchais que saludara en su nombre al ministro de Negocios extranjeros, el Sr. León y Castillo acompañó en su carruaje al señor Montero Ríos al alojamiento que ocupará el presidente de la comisión española en la rue Pierre Charron (Campos Elíseos) número 63.

Hoy serán recibidos los comisionados por Mr. Delcassé.

Poco antes habían llegado a la misma estación del Norte, procedentes de Londres, y por el segundo expreso de Calais, los comisionados de los Estados Unidos, a los cuales recibió el ministro plenipotenciario de su país, con el personal de la legación, y un secretario del ministerio de Negocios extranjeros.

Los comisionados americanos se alojan en el hotel Continental de la rue Castiglione.

Se espera hoy al Sr. Villaurrutia y al general Cerero.

Aunque no se ha fijado todavía la fecha de la primera reunión de los delegados hispano-americanos, se calcula que se verificará el jueves ó el viernes.

Argus.

Presentaciones.

París 27, 6:15 t.

Mr. Porter, embajador de los Estados Unidos en Paris, presentará al ministro de Negocios Extranjeros, M. Delcassé, a los comisionados norteamericanos en la audiencia que éstos le han pedido.

El Sr. León y Castillo hará las presentaciones de los españoles en cuanto se hallen en Paris todos los comisionados.

La primera reunión de la conferencia hispano-americana se verificará probablemente el sábado, en el ministerio de Negocios Extranjeros.

Todavía no se sabe si la mutua presentación de las comisiones será hecha por Mr. Crozier, director del protocolo, ó por el mismo ministro de Negocios Extranjeros, M. Delcassé.

Argus.

La cuestión de Filipinas.

Londres 27, 10 m.

Los periódicos comentan la información de la *Gaceta Alemana*, que asegura que los comisionados tendrán por principal objeto de sus tareas resolver todas las cuestiones relacionadas con los destinos futuros del Archipiélago filipino, añadiendo que si los Estados Unidos llegan a quedarse con la isla de Luzón, los españoles no harán más en renunciar a la posesión de las demás islas de las Filipinas, con la cual España se evitaría algunos conflictos, y el principal de ellos el de la rebelión de los naturales del país, la cual juzga tan grave y complicada cuestión el referido periódico, que llega a decir que es superior a las fuerzas de España, y que hasta para la nación norteamericana ha de ser causa de grandes contrariedades.

La *Gaceta Alemana* añade que los comisionados americanos no harán abuso, en las reuniones de la comisión de la paz, de las ventajas que llevan sobre los delegados de España.

Harry.

DE NUEVA YORK

(DE NUESTRO CORRESPONSAL PARTICULAR)

La ocupación de Cuba.

Nueva York 27, 7 m.

El 10 de octubre saldrá de los Estados Unidos para Cuba, una expedición de 3.000 hombres.

El objeto de dicha expedición es dar comienzo a la ocupación de la isla.

Azor.

WOODFORD

(DE NUESTRO CORRESPONSAL PARTICULAR)

Nueva York 27, 4:50 t.

La dimisión de ministro plenipotenciario de los Estados Unidos en Madrid, presentada por Mr. Woodford, ha sido admitida por el gobierno americano.

Azor.

mujer a quien el desventurado estaba resuelto a hacer su esposa, después de haber despojado de ese título a la más santa, a la más virtuosa de las criaturas. Y he venido para decir a esa mujer: Ya en otra ocasión, mi tío, el comandante Lantard, ha sido el obstáculo que se ha opuesto a que usted se casara con Leoncio de Mancelle, amenazándola con revelar su pasado. Mi tío ha muerto, yo soy el único ejecutor de la última voluntad de mi padre, y declaro que si no abandona usted para siempre ese proyecto monstruoso, irá a buscar al padre de Solange y le referiré todo lo ocurrido.

—¡D, hijo mío!—exclamó Regina, aterrada por el acento de resolución salvaje que vibraba en las palabras del joven. —¡Yo no soy hijo de usted!—contestó Mauricio con voz sonora.—¡Ahora soy su juez! No conozco otra madre que la de mi querida Solange. Ella me ha abierto sus brazos hace mucho tiempo llamándome su hijo, mientras usted, ha renegado de mí. La defiendo contra usted, como la defendería contra todos. No sé si podré conseguir que no se lleve a cabo el divorcio de los señores de Mancelle; pero si ese divorcio llega a verificarse, juro a usted por mi honor y por la memoria de mi padre que no se aprovechará usted de él para robar el nombre y el lugar que legítimamente corresponden a una mujer que ha sido calumniada cobardemente, pero que es tanto más sagrada cuanto que es la más desventurada de las mujeres.

Sólo concedo a usted ocho días para reflexionar. Si al cabo de ese tiempo insiste usted en realizar ese disparatado matrimonio con el señor de Mancelle, y no lo deshace por su iniciativa, irá a decirle que es usted mi madre y en las condiciones en que lo ha sido. Sabe usted que poseo todas las pruebas necesarias para convencerle. No tengo nada que añadir, señora. Adiós.

—Será usted obedecido—contestó Regina cuando Mauricio se retiraba.—¡Pero sepa usted que le odio y le desprecio! —¡Pobre mujer!—concluyó él con tono triste.—¡Yo de todas veras la compadezco! La dejó, con la conciencia de haber cumplido un deber y sin emocionarse poco ni mucho por la maldición que en su furor le había dirigido su madre. La sangre de los Lantard circulaba por sus venas.

Abandonándole al nacer, había perdido todos sus derechos al título de madre. Su misión en el mundo se había reducido a causar la desgracia de todas las personas que amaba.

Además sabía una cosa, de la que no había hablado por no tener la prueba material de ella. Cora, al ponerle al corriente del pasado, le había hecho partícipe de su convicción respecto a las relaciones de Regina y Jacobo Brioux.

Para él, como para la mulata, la señorita de Terriaz era la que había causado todas las desgracias de Fernanda.

Lanzarle a la cara esta última acusación, apoyada sólo en presunciones, por graves y motivadas que éstas fueran, era imposible para un hombre educado en la severa rectitud que Mauricio.

La amenaza de revelar a Leoncio el drama de Rio Janeiro era suficiente para impedirle que celebrara con Leoncio su proyectado matrimonio.

Mauricio estaba resuelto a mantenerse en esta actitud hasta nueva orden. Si Regina se resistía, inmediatamente pondría en práctica sus proyectos.

Para obrar de esta manera había tenido necesidad de sostener consigo mismo un violento combate.

Al principio se había preguntado si un hijo tenía el derecho de erigirse en instrumento de la justicia divina respecto a su madre. Pero una inspiración de su conciencia le gritó que debía obedecer a la última voluntad de su padre.

—Es preciso—había escrito Pedro Lantard antes de morir,—que Regina de Terriaz no pueda hacer la desgracia de otro hombre honrado.

Las circunstancias eran tales que el joven se había visto obligado a tomar una resolución.

Al permanecer indiferente respecto a la que le había dado el ser, hubiera ofendido la memoria respetada y querida de su padre. Dios me juzgará—pensó.

Y se había resuelto a obrar con dolor, pero con energía.

Hubiera podido decirlo en seguida, pero sin que me haga excesivas ilusiones, creo que hubiera sido una contrariedad que podía haber tenido malas consecuencias para mí. He querido estar segura de tu completo restablecimiento. La manera que has tenido de soportar las múltiples emociones de estos últimos días, me ha animado a no retrasar más mi contestación. Además, tengo que comunicarte otra noticia, que tú seguramente no sospechas.

—¿El qué? —Que no soy libre. Durante tu larga ausencia he aceptado relaciones con una persona.

—Nunca me habías hablado de esto. Ni siquiera me lo has dejado sospechar.

—Has estado enfermo, en gran peligro, y durante algunos meses eras incapaz de comprenderme. Más adelante he continuado callándome, porque pensaba que mis cuidados podían serme útiles. Estaba a cien leguas de sospechar tus intenciones, y no había para qué, debes convenir en ello, ninguna necesidad de comunicarte las mías. Hoy me veo obligado a comunicarte todo. El señor Roger Saulien, un hombre serio y honrado, me hace el honor de solicitar mi mano. Ha esperado para ello a poder ofrecerte una situación modesta, pero suficientemente garantizada. No me creo en el derecho de rehusar. Entre él y yo no habrá nunca esas frialdades que el recuerdo del pasado hubiera establecido seguramente entre nosotros.

Además, si no estuviera comprometida con él, hay otra razón muy poderosa que me impediría aceptar tus ofrecimientos. No quiero que pueda decirse que te has divorciado por mis consejos interesados.

—El divorcio será pronunciado en contra mía.

—No creas que vas a engañar a nadie con esa fábula. Has estado excesivamente enamorado de Fernanda para que yo me resigne a heredar su puesto en tu corazón, primo mío. Todo lo que he podido hacer para ser útil lo he hecho, permaneciendo a tu lado. Ahora ya no tienes necesidad de mí, y en virtud de ello, me retiro. ¡Adiós!

Leoncio no estaba enamorado de su prima. Mientras estuvo enfermo había sufrido su influencia.

Más adelante había pensado casarse con ella, menos por ser su marido que por hacer aquella nueva ofensa a su mujer, sustituyéndola con su antigua rival y añadir a la amargura del divorcio la crueldad en el castigo.

cer posible, había que desocharla como una quimera. Ya sabemos que no buscaba el amor de Leoncio ni su compañía, que le parecía harto empalagosos, sino únicamente la satisfacción de su vanidad y de su orgullo.

Ante todo lo que buscaba era la desgracia y la desesperación de Fernanda.

¡Y era su propio hijo, el hijo de aquel Pedro Lantard, al que se entregó sin amor, en una hora estúpida, el causante de todas sus desgracias, el que en un momento había derribado sus calculados y laboriosos proyectos!

¡Cómo le odiaba y cuánto sentía haberle dado la vida!

En lo sucesivo no le quedaba más que un recurso, aceptar la vida que Jacobo le ofrecía, porque necesitaba una razón seria para rehusar el ofrecimiento de su primo.

Con la rabia en el corazón, escribió a su amante, que después de haber reflexionado largamente, estaba por completo a su disposición.

—La suerte está echada—se dijo,—seré la señora de Roger Saulien.

Cuando Leoncio volvió de París, se asombró al no verla correr a su encuentro, como esperaba.

—Avise usted de mi llegada a la señorita Terriaz—ordenó al criado, que ayudaba a Pascal a recoger los equipajes.

Regina se presentó con aspecto grave y pensativo, la mirada indecisa, sin atreverse a mirarle cara a cara.

—Esperaba—dijo Leoncio—que me recibirías más cariñosamente.

Ella le ofreció su mano algo turbada. —Mi querido primo—dijo lentamente,—al mismo tiempo que te doy la bienvenida, tengo que despedirme de ti.

El día un paso atrás, en un movimiento de sorpresa.

—¿Eh? ¿qué dices?—exclamó.—¿Es esa la contestación que me habías prometido? Tu actitud, ya que no tus palabras, en el día que marché a París, me habían hecho esperar una contestación muy distinta. Explícame ese extraño cambio de conducta.

CÁMARAS DE COMERCIO.

La Cámara de Comercio de Cartagena, impresionada por la gravedad de las circunstancias y deseosa de que las clases mercantiles e industriales no aparezcan apáticas e indiferentes...

CRÍMENES Y DESGRACIAS.

A consecuencia de una tormenta que desazgó en las primeras horas de la mañana del domingo, fué víctima de una chirpa eléctrica en las inmediaciones de Málaga un hombre de unos treinta años de edad...

inundación de aquel término, pereciendo un muchacho que fué arrastrado por las aguas. Ha sido detenido en Sevilla por la guardia civil, un individuo que dirigió hace días un anónimo á Juan Jiménez Arraya...

Un opositor al cuerpo de Correos, que presta servicio en el ejército, nos escribe lamentándose de que se someta á reconocimiento facultativo á los que están en su caso...

PERIFOLLOS

Las modas suelen ser un verdadero suplicio, sobre todo para los niños; mejor dicho, para las niñas, porque las mujeres hombres de ser desgraciadas desde que nacemos.

vuelto, y que las faldas caen sin formar ondulación ninguna. Y, por supuesto, que tratándose de un corpiño de soirée, lo natural es la manga corta, y siempre el guante de piel de Suecia hace un gran papel; guante que cubre todo el brazo, ya se sabe.

Espectáculos para el día 28. ZARZUELA.—8 1/2.—La buena señora. El señor Joaquín.—La viejecita.—La magia negra. APOLO.—8 3/4.—Las bravías.—El santo de la Isidra.—El beso de la duquesa.—Pepe Gallardo. LARA.—8 1/2.—(Inauguración y moda).

CHARADA. A la joven que tienen de portero en casa de mi tía, porque nació en el talo, cierto día que su madre pescaba en la trainera le pusieron el nombre de María del y acra. Solución á la anterior: ABREVIAT.

DIARIO DE AVISOS DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA DEL WIERCOLES 28 SETIEMBRE

BOLETIN religioso del día 28

Santos del día 28 de setiembre. San Wenceslao, duques de Bohemia; san Martín; el Beato Simón de Rojas, trinitario; Sta. Eustaquia, hija de Santa Paula; Santa Sibila, virgen y San Exuperio, obispo y confesor.

Cultos para el día 28

Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en San Miguel (Vallecas), donde por la mañana á las diez habrá misa cantada y por la tarde se sigue el triduo, predicando D. Félix Bilbao Ugarriz...

Ayuntamiento.

Los tenedores de las 80 obligaciones del empréstito de 1868, amortizadas con premio en los sorteos verificandos en 17 de enero y 30 de julio del corriente año...

Casas de Socorro.

En el día 26 han sido asistidos en las de esta capital 91 accidentes: 68 leves, 24 graves y 9 de pronóstico reservado.

Enterramientos.

Durante el día 26 se ha dado sepultura á 93 cadáveres, en los cementerios siguientes: Nuestra Señora de la Almudena, 82; En San Isidro, 8; En San Justo, 8; En San Lorenzo, 1; En Santa María, 1.

Gobierno Militar.

Servicio de la plaza para el 28 de setiembre. Parada: León. Jefe de parada: Señor teniente coronel de la Reina, don Luis Adriani.

Clases pasivas.

Los individuos que tienen consignado el pago de sus haberes en la pagaduría de la Junta, pueden presentarse á percibir la mensualidad corriente, desde las doce de la mañana á cuatro de la tarde...

Profesores.

Hacen falta un licenciado en letras y otro en ciencias con prácticas y título, en el colegio de Manzanares.

Medias.

Hasta ahora, y en buen momento lo digamos, la sobriedad no es lo que se impone con excesiva fuerza. Siguen los modistos y las modistas haciendo toilettes por el siguiente estilo: Falda cortada en diversos paños y lisa, lo que leen ustedes; lisa. El corpiño casi

Tahona.

Gran local, se alquila con enseres. Parada: León. Jefe de parada: Señor teniente coronel de la Reina, don Luis Adriani.

Fuera canas!

Restaurador higiénico del cabello al color primitivo. No mancha ni quema el pelo, evita la caída y aumenta su desarrollo...

50 Píldoras saludables de Muñoz.

Las reguladoras de las funciones digestivas, laxantes y purgantes. Contra cólicos, bilis, mareos, cálculos hepáticos y estomacales.

Academia Montero Ruiz Feduchy.

Preparatoria para Ingenieros civiles, Arquitectos, Armada, Carreras militares y especiales. Camposan (antes costanilla de Santa Teresa), 12, bajo derecha, Madrid.

Almoneda.

Se vende sitio céntrico. Informes, Villamagna, 2. d. 2.º. 2.º. 12 á 6. Segovia misma, 29.

Los Tiroleses.

Rápidas propagandas. Anuncios en todos los idiomas conocidos. Occasionaciones especiales de periódicos, con grandes ventajas para los anunciantes.

Dinero por alhajas.

Esta caja de préstamos, por sobrarle capital y tener buenos tasadores, es la que más dá y menos interés lleva: vende los lotes en pública subasta, ante notario (vencido el año) y devuelve los restos.

Almoneda.

Se vende sitio céntrico. Informes, Villamagna, 2. d. 2.º. 2.º. 12 á 6. Segovia misma, 29.

Almoneda.

Se vende sitio céntrico. Informes, Villamagna, 2. d. 2.º. 2.º. 12 á 6. Segovia misma, 29.

Almoneda.

Se vende sitio céntrico. Informes, Villamagna, 2. d. 2.º. 2.º. 12 á 6. Segovia misma, 29.

SERVICIOS DE LA COMPANIA TRASATLANTICA DE BARCELONA

Linea de las Antillas, New-York y Veracruz. Escalas en Puerto Rico y Progreso y combinación á puertos americanos del Atlántico y puertos N. y S. del Pacífico.

Linea de Filipinas.

Escalas en Port-Said, Aden, Colombo y Singapore, servicio á Ho-Ilo y Cebu y combinaciones á Kurachee y Bussiere (Golfo Persico).

Linea de Buenos Aires.

Escalas en Santa Cruz de Tenerife y Montevideo. Seis viajes anuales, partiendo de Marsella y con escalas en Barcelona, Málaga y Cádiz.

Servicios de Africa.

Linea de Marruecos.—Un viaje mensual de Barcelona á Mogador, con escalas en Melilla, Málaga, Ceuta, Cádiz, Tanger, Larache, Rabat, Casablanca y Mazagan.

AVISO IMPORTANTE.

La Compañía previene á los señores comerciantes, agricultores e industriales, que recibirá y escaminiará a los destinos que los mismos designen, las muestras y notas de precios que con este objeto se le entreguen.

La defecación de Regina le dejaba frío, le aburría, pero no le desesparaba. —Eres enteramente libre de hacer lo que mejor te convenga, mi querida Regina. No me es posible oponerme á tu voluntad.

—¿Y qué? —¿Qué?... Que nuestro proceso se retrasará otro tanto. Estaba seguro del presidente, pero no lo estoy tanto del que le tiene que suplir.

algunas cartas, las de usted. ¡Así es como he conocido el misterio de mi nacimiento! ¡Qué miseria! Al conocer el nombre de mi madre, he sabido que no podía quererla ni estimarla.